

Arbeitsgemeinschaft von Frauengruppen und engagierten Bürgerinnen im Kreis Minden-Lübbecke



Resolution der AG von Frauengruppen und engagierten Bürgerinnen im Kreis Minden-Lübbecke gegen den Ukrainekrieg

Schluss mit dem Krieg in der Ukraine!!

Wir Frauen, die wir in der AG von Frauengruppen und engagierten Bürgerinnen im Kreis Minden-Lübbecke organisiert sind, sind fassungslos und entsetzt über die Geschehnisse in der Ukraine. Nie hätten wir gedacht, dass es noch einmal zu einem Krieg mitten in Europa kommen könnte. Wir fühlen mit der ganzen Bevölkerung in der Ukraine, die Opfer eines brutalen Angriffskrieges von Seiten der russischen Regierung sind.

1

Putin schickt seine Truppen in die Ukraine, um die russische Vormachtstellung in Osteuropa zu halten und zu festigen. Das kann so nicht sein!! Wir sind nicht bereit zu akzeptieren, dass machtpolitisches Denken und kriegerisches Handeln des 19. und 20. Jahrhunderts wieder Einzug halten in die Politik! Damit hat der ganze Kontinent, auch Russland, die schlimmsten Erfahrungen gemacht. Gewalt ist keine Lösung!

Wir sind in Gedanken vor allem bei den Frauen und Kindern in der Ukraine und fühlen mit ihnen. Unser Dank gilt allen, die zu jedweder Hilfe bereit sind. Wir zählen auf die Kraft der Soldatenmütter in Russland!

Wir als AG Frauen im Kreis Minden-Lübbecke fordern Putin auf, sofort den Befehl zum Abzug aller Truppen zu geben! Konflikte müssen im 21. Jahrhundert mit anderen Mitteln als Gewalt gelöst werden!

Minden, 03.03.2022

Vorstand: 1. Vorsitzende Sabine Hauptmeier – Tel. 0571-840116, E-Mail: s-hauptmeier@web.de –

Sabine Häderle – Imina Ibrügger -Susanne Steuber - Maja Kurth – Amal Hamdan

www.ag-frauen-minden.de